

Vos questions / nos réponses

Trouver un professionnel

Par [Steph](#) Postée le 23/04/2024 07:15

Bonjour J'aimerais savoir où trouver quelqu'un pour soigner mon addiction dans la région de Dunkerque (59)

Mise en ligne le 26/04/2024

Bonjour,

Vous recherchez une aide extérieure par rapport à des conduites addictives avec le jeu. Nous tenons à saluer votre démarche, qui témoigne de votre courage et de votre motivation.

A Dunkerque, nous avons identifié 2 lieux où vous pourrez bénéficier d'un accompagnement. Il s'agit de CSAPA (Centres de Soins, d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie), qui accueillent gratuitement et sans jugement toute personne en demande d'aide.

N'hésitez pas à contacter les équipes afin de prendre rendez-vous.

En attendant, nous restons à votre écoute, si vous souhaitez échanger autour de ce que vous traversez et des stratégies possibles pour réduire le jeu. Notre service d'écoute est ouvert tous les jours sans exception: entre 8h et 2h par téléphone (au 0 800 23 13 13, appel anonyme et non surtaxé), ou à partir de 14h par tchat.

Nous vous envoyons tous nos encouragements pour la suite de votre démarche.

Bien cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures

CSAPA Esquisse (association Michel)

3, rue de Furnes
59140 DUNKERQUE

Tél : 03 28 59 15 79

Site web : www.associationmichel.fr

Accueil du public : Du lundi au vendredi de 9h à 17h

Substitution : du lundi au vendredi de 9h à 12h

[Voir la fiche détaillée](#)

CSAPA Au fil de l'eau

7, rue de Liège
59385 DUNKERQUE

Tél : 03 28 28 58 37

Site web : <https://www.ch-dunkerque.fr/>

Accueil du public : Tous les jours 9h-17h

[Voir la fiche détaillée](#)

En savoir plus :

- [le jeu et vous](#)